



# ‘¿Daña al País que Ejército permanezca?’

MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

El coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, rechazó ayer que la iniciativa de su compañera de bancada, Yolanda De la Torre, rompa la moratoria constitucional acordada en la Alianza Va por México.

Luego de que el líder nacional del PAN, Marko Cortés, y legisladores de su partido rechazaran la iniciativa priista para prolongar la presencia militar en seguridad hasta 2028, Moreira respondió que la iniciativa de De la Torre no es una reforma constitucional.

“La moratoria es muy clara: aquello que daña al País. ¿Daña al País que el Ejército permanezca?”, cuestionó.

En referencia a la petición del PAN y PRD, de que la legisladora de su partido retire su iniciativa, Moreira dijo que respeta la solicitud, pero afirmó que no se atrevería a pedir a algún integrante de su bancada que baje una propuesta.

Confió en que la iniciativa no rompa la alianza Va por México y que, por el contrario, PAN y PRD la apoyen porque sus estados también requieren al Ejército.

“Pregúntenle a los habitantes de Michoacán si quieren que se vaya el Ejército, a los habitantes de Hidalgo, de Coahuila, pregúntenle a los habitantes de Guanajuato si quieren”, retó.

Moreira aseguró que la sociedad quiere el Ejército en tareas de seguridad, por lo menos hasta que existan

mínimos de paz, los cuales, dijo, pasan por los gobiernos locales.

“En los estados donde hubo problemas de seguridad, estamos ciertos que sin el Ejército no se logra la paz. No se puede regresar a los cuarteles si no hay mínimos de construcción de paz”, argumentó.

“Esos mínimos también pasan por las gubernaturas de los estados y los municipios, parte fundamental de encontrar la paz está en los gobiernos de los estados”.

Tras aclarar que respeta la postura del dirigente del blanquiazul, Moreira llamó a reflexionar sobre el tema.

“Espero que el PAN y el PRD nos acompañen en esto. Tanto en los gobiernos del PRI como del PAN se hizo uso del apoyo de las Fuerzas Armadas y, además, la sociedad de este País lo quiere”, reiteró.



VOS



LOS